

来場者から出された質問・意見（質疑応答の結果）

	項目	質問・意見	回答
①	自治会への支援について	<p>輝北地域では高齢化が大きな問題となっている。高齢化率が60～70%を超える自治会もあり、独居老人や孤独死が年々増えている。このような中、住民にとって最も身近な組織である自治会の役割が重要であり、自治会の充実を図るために何か対策を講じる必要がある。自治体によっては、自治会ごとに担当職員を付けて、行事等への支援を行っていると聞いている。</p>	<p>（政策推進課長） 高齢化が進むなか、助け合いが益々重要となってくると認識している。いただいた意見については、町内会を所管している地域活力推進課に伝える。</p>
②	鳥獣被害対策について	<p>サルやイノシシによる家庭菜園や飼料畑などへの被害が大きくなっており、子ども達の通学バス乗り場にも出没している。鳥獣被害対策を重点的に進めていただきたい。</p>	<p>（農林商工部長） 鳥獣被害対策については、「追い払い」「防護」「捕獲」が大事である。3年前から、ワイヤーメッシュや電気柵の設置を進めており、捕獲については、2年前から農林水産課内に専門職員を配置するなどしている。また、平成29年度からは各猟友会の垣根を越えた特別捕獲隊による活動も計画している。特に輝北地域においては被害が深刻であり、引き続き、「追い払い」「防護」「捕獲」を充実させ、総合支所、専門員、猟友会と一緒に取り組んでいく。</p>